

ECHOS RELIGIEUX

ROME : *Les effectifs des Ordres religieux.*

ALLEMAGNE : *L'Encyclique papale et les syndicats allemands.*

BALKANS : *L'état du catholicisme.*

MAROC : *La première messe célébrée à Marrakech.*

PÉROU : *L'envoi d'une mission catholique.*

SUISSE : *Progrès du catholicisme en pays protestant.*

* * *

ROME : *Les effectifs des Ordres religieux.* L'Annuaire pontifical contient une statistique intéressante des ordres religieux d'hommes :

Les *Bénédictins*, partagés en 4 branches, embrassent 156 couvents, 1,603 églises, 142 collèges, avec 4,450 Pères et 2.007 Frères laïques.

Les *Chartreux*, comptent 1,000 moines, qui sont partagés en 25 couvents.

Il y a 4,472 *Dominicains*, disséminés dans 367 maisons et répartis entre 43 provinces.

Les *Franciscains*, sont au nombre de 16,968 ; ils ont 1,487 couvents et sont divisés en 79 provinces.

Les *Capucins* sont au nombre de 10,056 vivant en 574 couvents.

Les *Carmes* sont au nombre de 1,900 (163 couvents).

L'ordre des *Jésuites* compte 16,294 membres (5 assistances et 23 provinces).

Les *Lazaristes* sont 3,000 avec 240 maisons.

Il y a 1.630 *Pères du Saint-Esprit*, qui ont 203 maisons.

Les *Maristes* sont au nombre de 1,000.

Les missions *africaines* de Lyon ont 3,500 missionnaires. En outre il y a 500 missionnaires de Notre-Dame-d'Afrique.